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E5_BD_BB_E2_80_9C_E4_c25_272793.htm 关于贯彻“一法两

条例”情况工作总结 根据市人大、市建委、省建设厅《关于

贯彻“一法两条例”情况检查评议的工作方案》，针对于“

一法两条例”，我处积极展开一系列学习活动，自查自纠，

广泛接受社会监督，进一步加强市政管理窗口建设。近年来

，我们在全市的市政管养工作中，坚持文明生产、文明执法

，服务社会、服务市民。现将此项工作开展以来的情况回顾

总结如下： 一、领导重视，态度端正，把贯彻执行“一法两

条例”作为首要任务来抓 结合我处实际，处党委对如何开展

落实“一法两条例”，进一步对行风整改工作进行了安排部

署。召开了全处中层以上干部会，向全处中层以上干部传达

了建委工作会议精神，强调集中整改活动是当前的一项中心

工作，尽管有的不是我们职责范围内的问题，我处也要高度

重视，能解决的帮助群众解决，不能解决的向人民群众解释

清楚，坚决不能推诿扯皮，要在建委的统一领导下，坚持边

整边改的原则，找准存在的不足，从群众反映最强烈的问题

查起，从群众最不满意的方面改起，从群众最期盼的事情做

起。通过整改工作，真正让人民群众感受到整改工作的成效

。 二、制订整改方案，查找问题，进行集中整改。 按照建委

的文件精神，积极开展对“一法两条例”的学习，结合本处

特点制定修改和下发了《安阳市政建设维护管理处行风规范

措施》，完善了便民服务措施。全处各单位积极行动，贯彻

学习“一法两条例”，根据盛市、建委各级文件精神，进行



自查自纠，认真排查问题，结合创文明城市检查验收活动，

更加积极地解决市政维护和管理方面存在的问题，端正工作

态度，提高服务质量。例如：有群众反映人民大道三、四、

五、六巷街道上无路灯照明，给周围群众出行带来极大不便

，经过我处实地察看，该段已出市政管理范围，但本着“服

务为民，为群众办实事、办好事”的精神，我处路灯站同志

连续作业，一天内为该处安装路灯11盏，极大地方便了周围

群众，办事处和群众为此专门送来锦旗，表示感谢，受到好

评；铁西路南段和中州路个别路段路面坑洼不平问题，我们

克服资金不到位的困难，多方筹集资金35万元，进行局部处

理，使该路段路况有了较大的改善。再如东工路三巷家属院

反映下水道不通的问题，经我处排水管理站查看后，本不属

于我处的管理范围，但是我处还是向群众承诺，如有冒水可

与我们联系，我们将帮助解决，赢得了群众的赞扬。2002年

至今，处理群众反映问题320余起，问题处理率，群众满意率

均达到100%。 我处坚持边整边改的原则，一方面及时解决群

众提出的问题，一方面查找自身存在的问题，把查找自身不

足作为落实“一法两条例”的重要环节来抓，组织人员印制

了《全处行风建设民意调查表》13份，到市13个相关单位上

门征求意见和建议，把这些意见和建议整理汇总，列出主要

问题，研究解决办法，能及时解决的马上处理解决，不能解

决的尽快反映到上级和有关部门，积极地进行整改落实。 三

、从重点单位做起，有针对性地开展工作 我处把市政监察部

门作为工作开展的重点单位，严要求，严整顿。因为，这些

部门同群众接触较多，最容易出现“四乱”和“四难”方面

的问题，我们反复要求市管科、立交桥管理所两个执法部门



，要从群众的利益出发，切实树立为人民服务的思想意识，

杜绝以权谋私、违法行政、吃拿卡要现象。教育队员执法行

为要规范，克服方法简单粗暴、态度恶劣等方面的问题。两

个执法部门分别采取互相提意见、建议、对照检查自身不足

和征求群众意见等形式加大落实力度。我处除对执法部门严

格要求以外，还狠抓施工中的行风建设，要求各个工地人走

场清，不留杂物，为群众创造安全、优美的交通环境。要求

各个项目经理、施工员加强对民工队的管理，克服野蛮施工

、不文明施工现象。要求腾达市政实业公司及时搞好工程结

算，对民工工资不拖欠、不打白条，按时、足额发放。由于

加强了对重点单位行风建设的要求，“以民为本，优质服务

”的意识深入职工心中，为今后工作中改善行风、文明执法

、文明施工打下了良好基矗 四、强化责任意识，确保评议活

动的效果 贯彻“一法两条例”，是文明单位建设的一个重要

方面，它不只是一个阶段或一个时期的工作，必须长期不懈

地抓下去。为此，我处按照建委党委的要求，认真学习落实

“一法两条例”，确保在建设工作中的常抓不懈，责任到人

。要求全处在找出问题的基础上，再查找和分析出存在这些

问题的原因，逐项整改，确保效果。 在自查自纠工作中，虽

然我处做了大量的工作，但离上级党委、领导的要求和人民

群众的期盼还有一些差距，我们有决心在今后的工作和学习

中，加强教育学习，克服存在的问题，让人民群众满意、让

上级党委放心，把我处的各项工作做好，高质量、高标准的

完成市政建设、维护管理任务，为我市的“一申四创”工作

作出更大的贡献。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


